



Costa Teguisse se prepara para la I Edición de “The Fitness Race Lanzarote”

El Centro Cívico de Costa Teguisse ha acogido este viernes la presentación de la primera edición de “The Fitness Race Lanzarote”, prueba deportiva que se estrena por todo lo alto en la isla conejera el próximo sábado, 24 de febrero, en el Campo de Fútbol de Costa Teguisse.

La prueba consiste en una competición *fitness* masculina, femenina y mixta *outdoor* que combina seis kilómetros de carrera y ocho *workouts* de manera intercalada, modalidad que está creciendo, día a día, tanto en el ámbito nacional como en el internacional.

En la rueda de prensa han tomado la palabra Alberto Ramírez de Siroco Fitness Box, organizadores de la prueba; Olivia Duque, alcaldesa de Teguisse y Alejandro Ramírez, edil de Deportes en el municipio.

Para Alberto Ramírez, coordinador de la prueba, recién llegado del evento Hyrox celebrado el pasado fin de semana en Bilbao, explicaba que “The Fitness Race Lanzarote 2024” es la “primera carrera híbrida celebrada en Lanzarote con el objetivo de que sea lo más inclusiva posible y dar a conocer esta modalidad deportiva en Canarias que tanto esta creciendo a todos los niveles, en España y en el resto del mundo. Van a ser seis kilómetros de carrera con ocho estaciones de ejercicios escalonados y funcionales. Gracias al Ayuntamiento de Teguisse y su concejalía de Deportes así como al Cabildo y a la Consejería de Deportes”.

Por su parte, el concejal de Deportes de Teguisse, Alejandro Ramírez, hacía referencia a “los más de cuatrocientos deportistas que van a participar en esta prueba llegados de muchos puntos de España y Europa, lo que le da un caché especial. Esta de Teguisse, en Lanzarote, es la primera prueba de este estilo en Canarias y ello es prueba de que apostamos por las pruebas deportivas que dejan una herencia palpable, algo como, por ejemplo, Barcelona 92, que dejó en esa ciudad instalaciones, deportistas y una formación. Lo comparo porque esta prueba va a ayudar a muchos vecinos a animarse a practicar deporte, permite comprobar como se puede luchar contra esa otra lacra que es el sedentarismo e incluso también contra, por ejemplo, la diabetes infantil, que

tanto daño está haciendo a nuestros menores, así que toda mi gratitud por apostar por esta prueba y que salga todo bien”.

La alcaldesa del Ayuntamiento de Teguise, Olivia Duque, manifestaba que “desde el minuto uno entendí que esta prueba era positiva para el municipio de Teguise, un municipio que es ejemplo de apoyar a pruebas deportivas, tanto propias como de iniciativa privada. Creamos Teguise y creamos municipio gracias a casos como este, cuando el trabajo se hace en equipo y en conjunto todo sale mucho mejor y, al final, la administración tiene que apoyar iniciativas como esta. Esto no es solamente un acto social y deportivo, es también una forma de proyectar el municipio a nivel turístico y de mover la economía en el entorno de Costa Teguise que es donde va a celebrarse la prueba. Destacar que en Teguise y, por ende, en Lanzarote, tenemos el mejor clima, las mejores condiciones para celebrar estos eventos deportivos. Desde el Ayuntamiento de Teguise decir que seguiremos apoyando estas pruebas importantes y dar las gracias al trabajo que han hecho desde la organización lo que garantiza que habrá más ediciones. Gracias también a Deportes del Cabildo y al Consorcio que colaboran para que todo salga bien y ahora toca disfrutar el día de la prueba. Que disfruten y sea un día para pasarlo bien, compartir y dar ejemplo para demostrar que Teguise puede albergar pruebas de este calibre”, concluía la alcaldesa que participará junto al edil de Deportes en el evento.

“The *Fitness Race Lanzarote 2024*” está organizada por Siroco Fitness Box, con la ayuda de Paleo Trainig Tías y Centro Deportivo Fariones, en colaboración con el Ayuntamiento de Teguise y Deportes del Cabildo Insular de Lanzarote.

En la senda de los eventos Hyrox, la isla de Lanzarote disfrutará el próximo 24 de febrero, en el Campo de Fútbol de Costa Teguise, de “The *Fitness Race Lanzarote 2024*”.